

## 【目指す学校像】

- ・ 楽しく感動のある学校
- ・ 安全安心に生活できる学校
- ・ 教育環境の整ったきれいな学校
- ・ 保護者・地域住民に信頼される開かれた学校

## 【目指す生徒像】

- ・ 協働的に学ぼうとする生徒
- ・ 粘り強く挑戦し続ける生徒
- ・ 自分に自信をもち、他者と高め合える生徒

# かけはし

園部中学校だより

2024.7.8



## 夏休みまであとわずか



4月の始業式、入学式からあつと言葉間に3ヶ月が過ぎ、夏休みまであと2週間ほどとなりました。

様々な行事や学習活動等を通して、子どもたちの日々の成長を感じることができました。夏休み期間の学習・生活の目標、計画を個々がしっかりと立て、実践し、9月に繋げられるができるよう、指導・支援していきたいと思います。

今年度も大変暑い夏になることが予想されております。健康面にも十分注意し生活できるよう、ご家庭におかれましてもお子さまへのお声かけよろしくお願ひいたします。

## 県指定 英語遠隔授業の取り組みから

本校が県の「いばらき遠隔教育推進事業」の指定校となり、本校と国府中の2年生が対象になったことは先月号でもお伝えしましたが、スタートから約一ヶ月が過ぎ、取り組みが充実してきました。

子どもたちはクロームブックを通して画面上の相手と会話をしたり、質問の受け答えのゲームを行ったりと、様々な活動をしています。担当の職員（英語スペシャリスト）は本校に勤務しており、日々、ICTのよさを生かした分かりやすい授業づくりに努めています。英語の楽しさを感じ、英語力、コミュニケーション能力を高めてもらいたいと思います。



## 市内総合体育大会・県南総合体育大会 頑張りました！

6月21日（金）6月22日（土）の2日間、石岡市の総合体育大会が開催されました。21日は天候が悪く、野球部とテニス部の試合が途中で中止となり、翌日22日に持ち越されましたが、翌日は天気も回復し、無事、各種目とも期日内に実施することができました。

結果はつぎのとおりです。



軟式野球部 準優勝

ソフトテニス部 女子団体の部 準優勝

ソフトテニス部 女子個人の部 第1位 小嶋さん・高桑さん組

卓球部 男子シングルス 第1位 大久保さん



選手壮行会の様子

県南大会にはソフトテニス部、卓球部が出場しました。テニス部は団体戦で県南ベスト8でした。市の代表として出場し、精一杯闘ってくれたことに敬意を表したいと思います。

## 石岡市教育委員会の訪問がありました

6月18日（火）、石岡市教育委員会による計画訪問（学校教育課による指導訪問）がありました。今回は、講師として、市学校教育課のお二人の指導主事の先生の他、県南教育事務所の学校教育課長様も同席されました。

本校での授業を公開し、子どもたちの学習への取り組み様子を見ていただきました。放課後は、県や市・本校の施策および公開授業等をもとに、職員全員で協議を行いました。講師の先生方からは、数々のお褒めの言葉をいたぐとともに、よりよい授業づくり、学校づくりに向けたご助言をいただきました。今後も、子どもたちの一層の資質・能力の向上を目指して、努めていきたいと思います。

協議・講師指導



授業の様子

